
第 25回オール宮城コンテスト意見集 
宮城県内局 
 
宮城コンテストはいつも忙しい時期と重なっ

てしまう。今回は若い年の局の参加が少なかっ

たように感じます。 
 
二回目の参加でした。 
 
仕事の都合上、この時間帯だけの参加になりま

した。 
 
集計ご苦労さまです。 
 
集計お疲れ様です。今年は天気もよく、雪も少

なく移動運用日和でした。 
 
3.5にも出ましたが、7MHｚシングルでエント
リーします。 
 
宮城県内局の参加が少なかったように思う。

7MHzは国内スキップ状態で初日は楽しめなか
った。2日目の時間帯で私は満足でした。 
 
集計大変ご苦労様です。宮城のｺﾝﾃｽﾄのナンバ

ーが分かりやすく良い。多くの参加局を望む。

7MHzの夜 21MHz～condxが悪く残念でした。 
 
宮城県支部およびコンテスト委員の皆様ご苦

労さまです。今回も楽しく参戦させて頂きまし

た。尚、電信部門があればよいかなぁ。 
 
短時間でしたが参加しました。集計ご苦労様で

す。 
 
電子部門を新設することを今年も希望します。 
 
電子ﾛｸﾞで提出を検討ください。常連コンテス 
ターとの交信が少なかったようです。ニューカ

マー局の中から活躍した人を表彰する案は? 
どうですか。年々得点が下がっていて残念です。 
 
電子データでの提出をご検討ください。 
 
3 時間かけて移動しにきましたが、Noise とア
ンテナの不調ですぐに退散してしまいました。

50W で NG でしたので 10W で参加しました。

QSO VY TKS ! 
 
新年明けましておめでとうごさいます。本年も

どうぞ宜しくお願いいたします。 
 
144/1200の調子が悪く、おもいっきり QRVで

きませんでした。1.9/3.5は 5Wでの運用。7SSB
で 200局やったために時間が無く 7CWにでら
れませんでした。失敗 
 
1/17真夜中以降～1/18 09:00までスキャンし
ながらきいていましたが誰も CQ出していませ
んでした。(但し、28MHz) 
 
終了間際の参加でした。 
 
いつも多くの県外局に呼んでいただき感謝し

ています。県外局も楽しめるよう。もっと多く

の県内局が参加することを望みます。 
 
 
集計ご苦労さまです。年々の県内局の参加が少

ないように感じました。 
 
超多忙で 40分程の参加でした。 
 
14MHz のｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝはイマイチでした。他バン
ドはﾁｪｯｸﾛｸﾞで提出します。 
 
所用のため 2日目だけの短時間の参加でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



県内外局 
 
今年もﾏﾙﾁﾊﾞﾝﾄﾞに挑戦しました。昨年より若

干少なめでしたが、HF6 ﾊﾞﾝﾄﾞで楽しめまし
た。各ﾊﾞﾝﾄﾞの開け具合を見極めるのに苦労し

ました。VHFもﾜｯﾁしましたがこちらは NG、 
残念でした。 
 
昨年に続き FB な時間を過ごすことが出来ま
した。有難うございました。 
 
ｺﾝﾃｽﾄ開催ご苦労様です。 
 
結構楽しめました。e-mailでの提出もできれ
ば FBです。 
 
電信のみの参加でした。夜は寝てしまいまし

た。ﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞのｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪く残念でした。や

はり県内局が少ないのが寂しい感がしました。

来年も楽しみにしております。集計ありがと

うございます。 
 
宮城県内局の参加局が非常に少なく残念でし

た。14MHz 以上のｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪く交信局が
のびませんでした。短い時間でしたけれど結

構楽しむことが出来ました。 
 
初めて参加しました。県内局のｺﾝﾃｽﾄﾅﾝﾊﾞｰに

なれないせいか、とまどっているうちに時間

が大幅に過ぎていきました。 
 
電信部門を是非設けてください。常置場所か

らは 3.5MHzでｻｰﾋﾞｽしました。 
 
書類を電子メールで出せる様にお願いします。 
 
楽しく参加させて頂きました。ありがとうご

ざいました。 
 
1月 17日 PM9:00～ぜんぜん入感なしでした。
本年も宜しくお願いいたします。 
 
今回初めてﾛｸﾞを提出します。当地からは県内

局の参加が少なく感じられました。 
 
宮城県市区町村略符号は FBですね。17日夜
から開催されていたようですが、当方すっか

りふけこんでしまい今年は 100点パパを目指
しています。本ｺﾝﾃｽﾄは 90点とこちらでも良
い成績を残せて喜んでいます。宮城県支部の

益々の発展を祈ります。 
 
あまり出来ませんでした。 
 
交信局数=12 開始前雪が降りアンテナ同調
点がズレたので、パワー絞って送信するはめ

になりました。電信は多く入感しましたが電

話は僅かでした。 
 
短時間の運用でしたが、県外局として CQ 
を出すなどとしも楽しめました。 
 
ワッチするもあまり聞こえずﾊｲﾊﾞﾝﾄﾞが少し

取れました。 
 
ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが不安定の上、近・中距離の抑圧等

に阻まれて苦戦。ｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝにもよるのでしょ

うか、「つんぼの大声」的な局もいたような。 
久しぶりの参加です。集計ご苦労様です。ま

た、交信有難うございました。 
 
1月 17日のみの参加となりました。 
 
電子メールでログを提出できるようにして欲

しい。 
 
集計ご苦労様です。LOGの受付が電子ﾒｰﾙで出
来ると便利ですがご検討ください。 
 
14M 以上は POOR Condx  50Ｍ以上は全然
NG 今年も参加しました。 ＭＧ Testは呼出、
NRが VY GUD 
 
少しですが、QSOが出来たのでログを送ります。 
 
集計ご苦労様です。当地では 14MHz はわずか
な時間のｵｰﾌﾟﾝでしたが、楽しませていただき

ました。 
 
残念ながら部分参加でした。真夜中帯は QRT ﾀ
ｲﾑに設定してはどうでしょう。 
 
参加時間帯が短く交信局数がのびませんでし

た。今年も宜しくお願いいたします。 
 
今年も 14MHz で参加させていただきました。
電信部門もあるといいです。 
 
時間が無く少しだけの参加でした。 
 
14MHz はｺﾝﾃﾞｨｼｮﾝが悪いのか、やっと 1 局と
交信できました。 



今年もお世話になります。集計ご苦労様です。。 
 
尚、2/3.3/3(7、14MHz)はチェックログとして
提出いたします。 
 
そこそこ参加局も多く FB でした。来年も宜し
くお願いいたします。e-mailでのエントリーも
ご検討ください。 
 
ANTがNGでHFでは 3.5MHzしかQRVでき
ませんでした。 
 
H14 年 12 月に開局しました。貴コンテストに
初めて参加しました。各局 FB QSO 有難うご
ざいました。 
 
3.5MHz は、ノイズが高くとりにくい局もいら
っしゃいましたが、何とか 6局できました。 
 
お世話になります。本年も宜しく 
 
事務局の皆様には集計作業ご苦労様です。今年

も参加させていただきました。相変わらず大出

力の局が居座っているバンドですが宮城県内

と交信させていただきました。ログ・サマリー

シートの提出がメールで出来ると、もっと FB
です。 
 
1局しか出来ませんでしたが、ログ提出します。 
 
軒先 DPでなんとか 1局できました。電子メー
ルでの受付を希望します。 
 
寒い冬のせいか、移動サービスが少ない感か、

マルチの大幅減で点数が伸びませんでした。た

くさんのマルチから参加局があるといいので

すが・・・寂しいですね。 
 
QSO有難う御座いました。今年も無事に参加で
きました。今後新市の誕生されますね。来年は

宮城県の新市との交信は 10 点するなどボーナ
スポイントを設けてはどうでしょうか。新市の

JCCサービスにもつながるとおもいます。 
 
電子メールによる受付も御検討ください。 
 
短時間ですが参加しました。 
 
町村局が少なく残念でした。 
 
有難うございました。 
 
昨年に続き 2度目の参加です。楽しく運用でき

ました。来年も参加したいと思います。 
 
短時間の参加ですがログ提出します。集計お疲

れ様です。 
 
久々の all宮城コンテストでした。 
 
14/21MHz バンド聞こえず、7MHz ﾊﾞﾝﾄﾞの参
加でした。年々参加局少なくなって淋しい限り

です。2文字局健在です! 73! 
 
集計ご苦労様です。今年も楽しく参加できまし

た。 
 
寒い一日でした。雪もあがり、何とかアンテナ

を設置し、ラスト一時間でしたが参加できまし

た。 
 
集計ご苦労様です。少しだけの参加ですが提出

します。 
 
ｺﾝﾃｽﾄ中の移動場所は禁止とありますが、それ

には歴史があると思いますが、禁止は解除して

も良いのではと思います。私の所属部署のｺﾝﾃｽ

ﾄは可としてあります。 
 
7MHzで参加しました。次回も参加したいと思
います。 
 
弱い信号を拾って頂いた各局に感謝! 
 
初めて参加させていただきました。次回も参加

させて下さい。宮崎コンテストでぜひお会いし

たいと思います。有難うございました。 
 
今年は参加できた 7MHz3 局のみです。次回も
参加したい。 
 
初めての参加です(MCW)の(1 局でも良いから
参加すること)が合い言葉です。次回は余裕を持
って QSOします。ありがとうございました。 


